

新幹線プレス

2019年8月16日 No.430

発行者 杉澤秀則

編集者 教宣部

JR東海労新幹線地本

新人事賃金制度見直し 御用組合の早期妥結を許すな！

こんなに仕事がきつくなっているのに 手当1000円UPは子供だました！

会社は特勤手当から職務手当にかわることで手当が1000円アップすると宣伝しています。しかし勤務日数は仮定であり休日出勤などを考えると本当に1000円アップするのには怪しいものです。そもそも1000円などというのはアップとはいえません。

手当は上がらないのに大きく変わったものがあります。それは仕事の量です。乗務員も駅も車両所も仕事はますますきつくなっています。運輸所では車掌の車内業務見直しによって車掌長の仕事もとてつもなく増加しました。巡回行路も大変な仕事です。

こんなに仕事がきつくなっているのにたった1000円アップなどというのは子供だましもいいところです。

そして職務手当は月定額なので、今後はいくら仕事がきつくなっても手当は増えません。

にもかかわらずユニオンは、6月末には早々と妥結してしまいました。ユニオン組合員のみなさん、ともに声を上げましょう。